
令和６年度学校評価　保護者からの意見要望への回答

青森県立五所川原高等学校

項目 意見・要望 回答

教
員

生徒に対する、人格を傷つけるような
発言や差別的な発言、心ない声がけ
があるようです。教育者として発してい
い言葉、態度ではないと思うことがあり
ます。

日々生徒との信頼関係を大切にして指導にあたっており
ますが、生徒を傷つけるような言動があったことに対して
大変申し訳なく思っています。生徒に対する心ない発言
や人格を傷つけるような暴言は、教育者としてあっては
ならないことです。全教職員で共通理解し、生徒に対して
細やかな配慮をしながら、生徒のやる気を引き出せるよ
うな言動を心がけて参ります。

情
報
発
信

マチコミで月間日程表をタイムリーに
配信していただきたい。

ご不便をおかけし申し訳ありません。スピード感を持っ
て、正確な情報をお伝えするよう努めて参ります。

ある教科の考査の平均点が30点台
だったようですが、このことに対してど
のように受け止めているのでしょうか。

本校の授業や定期考査は、各教科の学習目標に基づい
て計画的に行われています。また、定期考査は指定され
た範囲の習熟度を測ることを目的に実施しており、その
結果を受けて生徒たちが自己の学習サイクルを見直し
たり、教員も授業の進め方を見直したりするために活用
しています。このたびの平均点から、本分野において目
標とする到達度に達していないことから、今後、目標とな
る学力を身に付けられるよう、指導方法の工夫と改善に
努めて参ります。保護者の皆様には、これまで同様お子
様へ激励していただきますようお願いします。

１，２年の放課後講習を希望者全員が
受けられるようにしていただけないで
しょうか。

放課後講習は、16:40～17:50に実施しており、勤務時間
外にボランティアで行っております。そのため、限られた
人員で対応しており、参加者を限定せざるを得ない状況
にあることをご理解ください。参加できない生徒について
は、別の形で進路実現を支援して参ります。なお、１，２
年の放課後講習の在り方については、働き方改革の観
点からも今後検討して行く予定です。

進学が決まっている生徒に、共通テス
トを受けさせたりそのための教材を買
う理由を教えてください。

本校として最も大切にしていることは、卒業後それぞれ
の進路先で活躍できるような学力・能力を育成することで
す。合格が決まった生徒に対しても共通テストを目標に
しっかりと学力を伸ばすよう指導しています。これは高大
連携・接続の重要な部分と考えております。また、本校で
は合格決定者の共通テストの結果を基に入学までの期
間の学習に対して助言をしております。大学側も年内入
試で合格が決まった受験生に対して共通テストの受験を
義務づけ、ほとんどの国公立大学は成績の提出を求め
ています。大学、短大・専門学校、就職等、進路先によっ
て求められる学力・能力は若干異なりますが基礎学力を
身に付けることは合格決定後も大切であると考えており
ますので、ご理解いただきたいと思います。

男子生徒のヘアスタイルをもっと自由
にしてほしい。

髪型を含め現行の規則は生徒の意見を取り入れ、見直
しを図ったものです。時代背景を踏まえながらも、本校生
徒がどのような形で卒業するかを考え現在の規則となり
ました。全てを自由にすることで、生徒の混乱を招いてい
る学校も全国的には見られます。今後も時勢を鑑み、生
徒の意見を取り入れながら考えて参ります。

学
習

学
校
生
活
・
部
活
動



項目 意見・要望 回答

朝の登校時、制服の前を開けて登校
する生徒や食べ歩きする生徒を見か
け、少し残念に思いました。

風紀委員の挨拶運動や、年間を通じて毎日職員による
玄関での登校指導は実施しております。HR等を通じて注
意喚起して参ります。

 部活動の土日の体育館割り当てを、
ローテーションにしてほしい。

土日の体育館割は室内の部活動を中心に割当してお
り、各部の事情に応じて部活動間で調整を図っておりま
す。活動割当等については今後検討して参ります。

部活動は週６日の活動とのことですが
大会前という理由で 週７日で活動して
いる現状があります。進学校として勉
強と部活動の両立を考え効率良く活動
することを考えれば週５日が望ましい
ものと思います。学校として部の活動
日数について再度、周知していただき
たい。

部活動基本方針に従った活動をしておりますが、部の特
性により活動時間に差があります。年間の活動日数につ
いては基本方針にあるとおり周知徹底して参ります。
また、教員の働き改革の観点からも部活動の活動日数
について今後検討を重ねて参ります。

環
境

学校が寒いと言っています。暖かい環
境で勉強させてあげたいです。

平日は6:30～20:00の間教室内を暖房しています。席に
より寒暖差があるものと思われます。HR内の座席調整
である程度解消頂くか、まめにバルブの開閉を行って頂
けるとある程度改善できると思われます。HRでも室温に
気を配りながら対応して参ります。

送
迎

送迎時の保護者の駐車の仕方が年々
不適切になっていると思います。子供
たちの安全の為にも対策をお願いした
い。

年度初めに校地内の駐車方法や送迎のルートについて
は連絡しており、ホームページにも掲載してお願いしてい
るところです。今一度駐車方法については生徒を通じて
協力をお願いして参ります。

学
校
生
活
・
部
活
動

本校に対する様々な御意見や御要望ありがとうございました。
いただいた御意見・御要望を真摯に受け止め、教育活動の改善・充実に努めてまいります。今後ともよ
ろしくお願いいたします。


